



展示室を観覧



次は城彩苑！



熊本城の復興を願って



午後はソーセージ作り体験



以外と難しい！



来年も皆で行きましょう

7月7日(金)七夕の日。前日から大雨洪水警報が解除されることなく…。悪天候ではありましたが、予定通り玉名高校定時制研修バスハイクを実施しました。大雨の影響で高速道路は通行止めになっており、そのための交通渋滞で予定変更を余儀なくされながらも、無事に行って帰ってこれることができました。午前中は、御船町恐竜博物館へ。予定では1時間施設観覧としていましたが、到着が遅れ30分だけしか滞在することができませんでした。最初に学芸員の方から「皆さんは恐竜をよく見ます。何だと思いませんか？」と質問され、私たちがよく食べる鶏も恐竜の仲間なんだということを知りました。次に、熊本市内へ移動し、桜の馬場城彩苑へ。こちらも30分しか滞在できず残念でしたが、ソフトクリームやお土産を買いながら、わずかな自由行動時間を楽しむことができました。そして、最後はフードパル熊本。こちらでは、ウイナーソーセージ作り体験をしてきました。ウイナーを作ったことは初めてだという生徒が多く、腸詰めに皆苦戦していました。最後に皆で作ったウイナーをポイルして試食し、「おいしい！全然違う～！」と驚きの声。余ったウイナーを皆で分けて、ぜひ家庭で家族と一緒に食べてもらいたいと思います。

天候は今ひとつでしたが、最後は全員笑顔で終わることができて良かったと思います。また来年も皆で行きましょう！

[ページの先頭へ](#)

生活体験作文発表会(17/6/30)



1年次 酒井君



2年次 柿山君



2年次 高木君



3年次 本多君



4年次 中村君



真剣に耳を傾けよう



教頭先生による講評



お疲れ様でした！



次はバスハイク！

****平成29年度 校内生活体験作文発表会****

- 1年次 酒井君「定時制高校に入学した理由」
- 2年次 柿山君「変化を求めるべきか否か」
- 2年次 高木君「今年と将来について」
- 3年次 本多君「定時制に行く理由」

4年次 中村君「家族への感謝」

今年度も各学年の代表者となった5名の皆さんが、自分自身の経験について思ったことや感じたことを発表してくれました。「十人十色」と言いますが、人はそれぞれ自分自身の考えや意見を持っていると思います。それをどのようにして他者に伝えるか、またどのように解釈して自分自身の中に受け入れるかは難しいことです。何よりも、皆の前に立ち、自分自身のことを発表するという勇氣ある行動に拍手を送りたいと思います。今回の発表を聞いて、「学校に行く理由について、自分とは違う意見を聞くことができてよかった」「すごく共感できた」「何事にも挑戦することが大事だと分かった」など、それぞれ何かを感じ取ってくれたようです。また、発表した生徒は、「足が震えて緊張したが、人前に出ることに慣れていきたい」「他の人の発表を聞いて学ぶことがたくさんあった」と自分自身を振り返っていました。

今回発表した5名の中から、9月の若駒祭青少年の主張と10月の定通文化大会学校代表者が選ばれます。玉定代表になった生徒は、再度自分自身を振り返ってより良い発表につながってほしいと思います。

[ページの先頭へ](#)

体力テスト(17/6/27)



夕陽が沈むグラウンドで・・・



片足立ち？



久々の全力疾走！



何回できたかな？



夜のグラウンドに感激!?



もう少しでゴール！

玉定では、生徒のほとんどが仕事をしているということもあり、体育の授業以外で運動をする機会はほとんどありません。したがって、体力テストを実施した後は、生徒の多くが筋肉痛を訴えることも・・・。全日制が部活動などで使用しているときは、明るい時間帯で人数も多く活気にあふれています。夜のグラウンドはどうでしょうか？滅多にグラウンドで体育をすることがないため、生徒たちもハイテンションです。少人数ではありますが、けっこうな盛り上がりを見せていました。体力テストを行ったあとの授業では、「暑い～」と言いながらもそれぞれのタイムや回数を話題に盛り上がっていました。仕事に忙しく、なかなか運動の時間を確保することが難しい皆さんだからこそ、日頃の体育の授業では思いっきり楽しんで体を動かしてほしいと思います。来年の体力テストでは、今年の記録を上回れるよう頑張りましょう！

[ページの先頭へ](#)

進路講話(17/6/23)



講師：井口雅博さん



社会人とは・・・???



生徒代表謝辞

今回は、地元企業の社長をされている(有)ライスセンター井口の井口雅博さんを講師にお迎えし、進路講話を行いました。井口さんからは、ご自身の豊富な職業経験を踏まえ「働くことは周囲を楽にしてあげること。自分の得意分野で自己を磨いて欲しい。特に20代から30代にかけては挨拶の習慣や服装を正すこと、上司に反抗せず自分の出来ることを一生懸命やる。」など、社会人として必要な常識を、自分の体験談を交えながら語っていただきました。正社員と派遣社員との違いについて給与明細をもとに説明されるなど、講話の内容がとても具体的で、生徒たちも真剣に聞き入っていました。今回の講話が、何かしら皆さんの進路選択に結びつくといいですね。

[ページの先頭へ](#)

太陽も一休み(17/6/20)



ひまわりも成長中！



プランターの配置を変えました



お花もリニューアル！



明るく迎えてくれます



さりげない気配りに感謝しよう



梅雨にも大事な役割があります

梅雨入りの発表からしばらく晴天が続きましたが、いよいよ雨が降り出しました。雨が降ると学校に登校するのも少し憂鬱…となる人も多いのではないのでしょうか？そんな生徒たちを思っただけのことなのでしょう。定時制昇降口付近のプランターのお花が植え替えられ、生き生きと咲いています。また、校舎に入り階段を昇ると、一輪挿しが。少しでも明るい気持ちで元気に学校生活を過ごしてほしいという先生の思いが伝わります。

掃除用具入れには、松岡修造さんの日めくりカレンダーが掛けてあります。20日の言葉は「太陽だってやすむからこそ輝けるんだ」です。仕事や日々の生活に疲れたときは、思い切って一休みも大切です。でも一休みした後は、休む前よりも少し頑張ってみませんか？

[ページの先頭へ](#)

珠算電卓実務検定(17/6/18)



H29年度資格取得スタート！



早めに登校して…



さあ、今から頑張ろう！

玉定チャレンジでは、基礎学力向上や資格取得を目標とした学習会を実施しています。今回は、資格取得にチャレンジする生徒たちが、今年度になり初めての珠算電卓検定に挑戦しました。今回は、定時制7名、全日制1名の計8名が受験しました。試験時間よりも1時間以上早く登校して最終確認をし、練習問題を解いて最後まで諦めない姿勢がありました。

これから、一年間を通して、今回の珠算電卓検定やビジネス文書実務検定、情報処理検定などに挑戦します。資格取得は、合格という結果も大切ですが、それぞれが目標に向かって努力する過程が大切だと思います。この資格取得を通して、努力を重ねれば、必ず結果はついてくることを学び、自分に自信を持って充実した学校生活につなげてくれればと思います。これから一年間、たくさんの資格に挑戦していきましょう！

[ページの先頭へ](#)

主権者教育(17/6/15)



選挙を考えよう！



選挙クイズ！



生徒代表謝辞

玉名市選挙管理委員会事務局の神永和典次長をお招きして主権者教育の講話を実施しました。パワーポイントでの解説で、9つの選挙クイズを活用されるなど、わかりやすい講話となりました。玉名市選管では、独自の『18歳投票スタート！行ってみよう選挙』というパンフレットを作成されており、資料として配付して頂きました。本校定時制には1年次～4年次

の全クラスで18歳以上の生徒がおり、その他の生徒もあとわずかな期間で有権者になります。自分たちの生活を守るためにも、地方選挙、国政選挙を問わず、真剣に関心を持ち続けて欲しいと思います。

[ページの先頭へ](#)

定通総体(17/6/11)



今年は応援旗を準備!!



いよいよ試合開始



コンビネーションもばっちり!?



今年も全国に…!!



卓球も頑張りました



初勝利に喜びの笑顔



バドミントン男子団体3位



バドミントン女子シングルス準優勝



最後はみんな笑顔で

第67回熊本県高等学校定時制通信制総合体育大会が湧心館高校・熊本工業高校・熊本県立体育館を会場に行われました。本校からはバドミントン、卓球に13名が選手として出場しました。選手以外の生徒も応援として大会に参加しました。大会スローガンである「スポーツマンシップでいこう」のもと、生徒一人ひとりが最後まで諦めず、一生懸命頑張りました。男子バドミントンはシングルス3名がベスト8と上位進出を果たし、団体戦3位に入賞しました。女子シングルスでは2年生の神田さんが決勝戦に勝ちあがり熱戦の末、準優勝で2年連続全国大会への切符を手に入れました。卓球、バドミントン、どの試合も白熱した展開で応援にも力が入りました。選手からは全力を出し切った満足感、残念ながら力及ばず勝利を逃した悔しさなど、この定通総体でなければ経験することができない真剣勝負の「本気」を感じることができました。来年度も各自の目標に向けて頑張ってもらいたいです。応援の生徒にとっても、学年を越え交友の輪を広げる充実した1日となりました。選手のみならず、また応援してくれた生徒諸君、お疲れさまでした。応援いただきました保護者のみなさまありがとうございました。

[ページの先頭へ](#)

選手推戴式(17/6/9)



出場する選手13名



教頭先生より励ましの言葉



選手宣誓

定通総体に向けた練習最終日。最後に選手推戴式を行いました。今回は、計13名の生徒が選手として出場します。約2週間の練習期間中、それぞれが技術向上を目指して取り組んできました。その成果を十分に発揮してほしいと思います。そして、選手として出場しない生徒も、応援者として選手を励ましてほしいと思います。田中教頭先生は、「今までの練習の成果を出せるよう、そしてみんなで楽しめるよう頑張してほしい」と励ましの言葉を生徒たちにかけてくれました。最後は、生徒会副会長の2年次緒方君が選手を代表し、「正々堂々と戦うことを誓います」と選手宣誓。それぞれが目標達成できるよう、玉定生一丸となって頑張らしましょう!

チーム紹介③(17/6/7)



全国大会を目指して！



4名が出場します！



まずは一勝！

最後のチームです。女子バドミントンに出場する選手を紹介します。現在、玉定に在籍する女子生徒は4名。4名ともシングルスに出場します。2年次神田さんは、昨年度も出場し第4位の成績を収めました。今年は、さらに上位を目指し、全国大会出場を目標に頑張ってきました。その他、2年次川上さん、田中さん、3年次浦田さんも出場経験があり、今年もまずは一勝を目指して頑張ります。女子生徒が少なく、なかなか練習相手を見つけるのも大変ですが、先生方の御指導のもと、お互いに協力して頑張りたいと思います。

チーム紹介②(17/6/6)



ダブルスの練習



6名が出場します！



西先生の熱い指導！

今回は、男子バドミントンに出場する選手を紹介します。男子バドミントンには、ダブルスに2年次緒方君、高木君、シングルスに1年次中川君、2年次柿山君、3年次濱村君、4年次吉村君が出場します。昨年度はバレーボール競技に出場した緒方君、高木君ペアは、今年初めてバドミントン競技に出場。男子バドミントンは、体育科の西先生、仲山先生をはじめ、附属中の境先生、卒業生の本田君など多くの方の御指導のもと、2週間で技術向上を目指しています。それぞれが満足できる、悔いのない結果となるよう頑張りたいと思います。

チーム紹介①(17/6/5)



卓球選手 & サポーター



3名が出場します！



お互いに切磋琢磨しよう

6月11日に行われる定時制通信制総合体育大会に出場する選手を紹介します。今回は、卓球に出場する選手を紹介します。1年次酒井君、2年次中嶋君、4年次永野君の3名です。選手全員が初心者ですが、2年次中嶋君は昨年度も卓球に出場しました。今年は、選手としては出場しない生徒4名が、練習相手として、また応援として卓球の練習に取り組みます。猿渡先生、福永先生の御指導のもと、まずは1勝目指して頑張らしましょう！

あいさつ運動(17/6/1)



白亜の殿堂



生徒会役員集合！



皆さんをお出迎えます

4月に新学期が始まって約2ヶ月。生徒たちもようやく仕事と学校を両立させる生活リズムに慣れてきました。玉定では、5月11日(木)～6月8日(木)の毎週木曜日に、生徒会役員によるあいさつ運動を行いました。毎年、前期と後期に1回ずつ実施するようにしています。生徒が登校し始める17時頃から、いつもは生徒指導部の先生や教頭先生が正門に立っていますが、生徒会役員がそろって正門に立っていると、いつもと少し違う雰囲気になります。「こんにちは」と声をかけると、恥ずかしそうにする生徒、立ち止まって一緒に話をしていく生徒、日頃話す機会がない他学年の生徒と会話をするなど、いつもと違った様子がかえります。あいさつは、コミュニケーションの第一歩です。お互いに気持ちの良いあいさつを交わして、より良い人間関係を築けるようになってほしいと思います。

[ページの先頭へ](#)

定通総体練習開始(17/5/30)



卓球、初心者です！



頑張りましょう



バドミントンも6面用意



附属中境先生も応援に！



今年こそは…



たまには息抜きも必要

昨日のクラスマッチが終わり、いよいよ本日から定通総体に向けた特別時間割を組んで練習がスタートしました。今年は、卓球競技に男子3名、バドミントン競技に男子6名、女子4名が選手として参加します。練習は、体育の先生を中心に、生徒と職員が一丸となって玉定全員で行います。初日ということもあり、ほとんどの生徒たちが約90分の授業時間を集中して取り組むことができました。また、附属中学校の境先生も選手として参加する生徒の指導のため、夜の体育館に足を運んでいただきました。さらに、玉定卒業生でバドミントン競技で全国大会出場経験のある本田君も練習に駆けつけてくれました。

選手の皆さんは、この集中力を2週間維持しつつ、そしてケガや病気の無いよう自己管理を徹底して、6月11日(日)に行われる第67回定通総体を迎えてほしいと思います。そして、応援して下さる方々に感謝の気持ちを持って、今後の練習に励みましょう！

[ページの先頭へ](#)

クラスマッチ(17/5/29)



準備運動はしっかりしよう！



試合開始！



どこをねらう???



校長先生も参戦！



優勝:4年チーム

試合結果



次は定通総体に向けて！

講評



準優勝:1年チーム

平成29年度玉名高校定時制クラスマッチを開催しました。昨年度から初めて今年で2回目になります。今回は、1年、2年A、2年B、3年、4年の計5チームで競いました。競技は5人制のビーチボールバレー。生徒だけでは人数が足りないチームには職員が入り、玉定全員で楽しむことができました。中には、1勝もできず悔しい思いをしたチームもあります。しかし、最後はみんな笑顔で集合写真を撮影し、次の定時制通信制総合体育大会に向けて、良い雰囲気を作ることができたと思います。

明日30日(火)からは、定通総体に向けた特別時間割として、3・4時間目は体育の授業になります。気温も上がり、暑くなってきました。体調管理を含め、病気やケガのないように、2週間の練習に励みましょう。頑張れ、玉定生！

[ページの先頭へ](#)

交通安全教室(17/5/16)



玉名警察署交通課の日野洋一係長をお招きして交通安全教室を実施しました。本校生徒の多くが二輪車や自動車の免許を取得しており、通勤・通学に欠かせないものとなっています。特に定時制の生徒たちは、授業が終わってから下校する時間が夜間のため真っ暗で、より安全な運転が求められます。今回は「防ごう！バイク事故」という演題のもと、昨年度玉名署管内で起きた交通事故の事例や発生要因等について話をされました。また、DVDで実際の事故の様子を視聴し、その原因について一人ひとりが考える時間となりました。今回の交通安全教室をきっかけに、再度自分自身の運転を見直すとともに、交通マナーの遵守や安全運転をより一層心がけ、今年1年間交通事故件数0を目指してもらいたいと思います。

[ページの先頭へ](#)

救急救命講習会(17/5/11)



救急車で運ばれた経験は？



胸骨圧迫



人工呼吸



やってみよう！



体力が必要です



生徒代表謝辞

5月11日(木)、玉名消防署隊員7名の皆様の御指導の下、救急救命講習会を実施しました。本校では2年に1度、救急救命講習会を行っています。始めに消防隊員の方より心肺蘇生法についての説明があり、その後班に分かれて実技指導が行われました。実際に胸骨圧迫を30回してみるととても力が必要なことが分かり、「腕が痛い」「きつい」という声が生徒たちから聞こえました。また、人工呼吸でも上手に息が入らず苦戦している姿も見られましたが、消防隊員の方の御指導により、懸命に取り組んでいました。実技指導の中で、AEDの使い方についての説明もあり、生徒達は救助者発見からAED使用までの一連の流れを実

際に行うことができました。これまでに受講したことがある生徒も、初めて受講した生徒も、「いざというときに、できるようにしたい。」と感想を述べており、大変有意義な時間となりました。今回御指導いただいた玉名消防署の皆様、本当にありがとうございました。

[ページの先頭へ](#)

心を元気にする授業(17/4/27)



心を元気にする授業



グループで話し合い



意見発表



くまモンとヨーガ



パンフレットを見ながら・・・



全員でやってみました！

昨年発生した熊本地震から1年が経ちました。1年という節目の頃には、アニバーサリー反応が起こって、不安な気持ちになりやすくなることがあります。そのアニバーサリー反応に対する対処法を学ぶ事によって、自己回復力を高めるための授業を行いました。

最初に、イライラした時、不安な気持ちの時に、どのように対応しているかをグループ毎に出し合いました。その後、「くまモンとヨーガ」のDVDを見ながら、全員で体験しました。ヨーガはからだや心のこわばりをうまくほぐすことができます。YouTubeでも、「くまモンとヨーガ」を見ることができます。ストレスがかかった時に、この「くまモンとヨーガ」を思い出してやってみましょう。

[ページの先頭へ](#)

玉定チャレンジ開講式(17/4/24)



いよいよ始まります



教頭あいさつ



進路指導主事あいさつ

一昨年度から始めた玉定チャレンジ。進学や基礎学力向上、資格取得などを目指して頑張る生徒を応援しようということで始めました。毎年参加する生徒の人数が増えていき、今年は現在の申込者が10名。なかには、基礎学力向上と資格取得の両方を目指したいという生徒もいます。この日は、今年度の玉定チャレンジの開講式を行いました。教頭先生よりあいさつがあり、進路指導主事の猿渡先生が激励されました。玉定チャレンジは、1回戦が授業開始前の16時～17時まで、2回戦が授業終了後の21時～21時半まで実施しています。参加希望者は随時申込み可能です。ぜひ、何かに挑戦してみようかなと思った人は、先生方に声をかけてください。それぞれの目標達成に向けて、みんなで良い雰囲気を作りながら頑張っていきたいと思います！

[ページの先頭へ](#)

育友会総会(17/4/22)



4月22日(土)、育友会総会が行われました。全体会のあと、定時制の部会を実施し、6名

の保護者の方が出席されました。最初に学校生活を紹介した動画を見ていただき、玉定の様子をお伝えしました。毎年参加してくださる保護者の方もいらっしゃいます。私たち職員は、生徒たちの様子を学校でしか知ることができません。保護者の方から家庭での様子を聞くことができれば、生徒たちの違った一面を知ることができます。このような保護者会を貴重な機会とし、出席していただいた保護者の皆様に感謝したいと思います。

また4月14日～21日まで、家庭訪問をさせていただきました。お忙しい中、時間を作っていただきありがとうございました。職員間で情報を共有しながら、生徒たちが今年度楽しく学校生活を送れるよう励みたいと思います。今後とも、どうぞご理解の上ご協力をお願いいたします。

次回の保護者会は、7月21日(金)を予定しております。どうぞご参加くださいますようお願い申し上げます。

[ページの先頭へ](#)

対面式/校長講話(17/4/11)



新入生入場！



生徒会長より歓迎の言葉



新入生代表あいさつ



学校行事紹介1



学校行事紹介2



校長講話

新年度がスタートして2日目。新入生と在校生が初めて顔を合わせる対面式を行いました。生徒会長の中村君が歓迎の言葉を述べ、「困ったことがあったら相談してください」と新入生を励まし、新入生代表として酒井君が「これから頑張っていきたい」と応えました。生徒会役員の紹介や学校行事の紹介を行い、無事に対面式を終えることができました。

対面式後は、校長先生よりお話がありました。校長先生が赴任されて初めての講話。今回は、校長先生の自己紹介もかねて、校長先生がここ数年取り組んでおられる作品の紹介がありました。ある一点の視点から見ると、画像が浮かび上がるアートの話や、それを活用して校長先生が発案されたくまモンのブロックの話など、校長先生が趣味として取り組んでこられたことを紹介していただきました。「どんなことでも、最初は小さいことかもしれないが、それを続けていけばいつか大きな自信につながる」そのようなメッセージだったのでないかと思います。日々の積み重ねが大切なのだと改めて感じました。

玉定生がようやく全員顔を合わせました。これから一緒に頑張っていきましょう。

[ページの先頭へ](#)

入学式・新任式・始業式(17/4/10)



初めてのスーツを着用して



少し緊張気味…



教室に戻って



編入学式



新しく月井校長先生をお迎え



英語科の後藤先生



校長先生のお話



主任主事紹介



新担任・副担任紹介

雨が降る中、少し肌寒い中で入学式と編入学式が行われました。今年は新入生3名、編入生2名の計5名の生徒さんをお迎えし、玉名高校定時制はスタートしました。初めてのスーツを身にまとい、少し緊張した面持ちで入場する新入生。これから玉定生の一員として、周囲の人たちと協力して頑張ってもらいたいと思います。入学式の後には、編入生2名を迎える編入学式を行いました。様々な理由で高校卒業を一度あきらめたのだと思います。しかし、何かをきっかけに再度高校卒業を目指して頑張ろうと、この玉定を選んでくれました。これからの学校生活は、色々なことがあると思いますが、高校卒業を目指して共に頑張りたいです。

また、17時35分からは在校生が登校し、新任式・始業式を行いました。今年度は、月井校長先生、後藤先生(英語科)の2名の先生方が新しく玉定に赴任されました。気持ちを新たに、これから頑張っていきたいと思います。

始業式では、月井校長先生が玉名高校校訓の意味や本校卒業生の坂本真民さん、金栗四三さんの話をされました。自分たちが通っている学校には素晴らしい先輩方がいることを忘れないでほしいと思います。

さあ、いよいよ平成29年度がスタートします。これから一年間頑張っていきたいと思います！

[ページの先頭へ](#)

玉高の春(17/4/5)



定時制昇降口



正門の桜



ようやく咲きました

4月に入り、例年より少し遅く玉高の桜も咲き始めました。なかなかつぼみがふくらまず、咲いてくれるかと心配しましたが、昨日の暖かさで一気に花が開いたようです。定時制昇降口は、プランターなどにたくさんのチューリップが植えられ、日当たりの良い場所から咲き始めています。ようやく春の訪れを感じられるようになりました。来週の月曜日は、いよいよ新入生の入学式です。また、学校では新しい先生方をお迎えし、少しずつ新年度の準備が進んでいます。在校生の皆さんは、4月10日(月)が登校日です。新年度の始まりを大切に、遅刻や欠席のないように、気持ちよく一年をスタートできるようにしましょう。

平成29年度玉名高校定時制をよろしくお願ひいたします。

[ページの先頭へ](#)